

Auf der Suche nach der perfekten Lounge

Die Metallbauer vom Berufsbildungszentrum Pfäffikon bauten im Rahmen einer Projektarbeit ihre eigene Lounge. Die Projekte wurden am Mittwochnachmittag vorgestellt.

von Robin Furrer

Die Metallbauer vom Berufsbildungszentrum Pfäffikon (BBZP) im 3. Lehrjahr waren auf der Suche nach der perfekten Lounge. In Dreier- und Vierergruppen planten, skizzierten, protokollierten und tüftelten die angehenden Metallbauer, um eine qualitativ hochstehende Lounge herzustellen.

Klare Vorgaben einzuhalten

Diese fachübergreifende Projektarbeit ist am BBZP seit dem Jahr 2001 ein fester Bestandteil der Ausbildung. Seit Anfang an werden die Projekte in Zusammenarbeit zwischen Fachkundeunterricht, Allgemeinbildung und überbetrieblichen Kursen (ÜK) durchgeführt. Zusätzlich konnten die Gruppen dieses Jahr von praktischen und nützlichen Tipps von Restaurationsfachleuten (REFA) profitieren, die ebenfalls den Präsentationsapéro bewirtschafteten.

Die Metallbauer lernten dabei nicht nur exakt und präzise zu arbeiten, sondern mussten sich auch an klare Vorgaben halten. So hatten die Gruppen jeweils ein Budget von 300 Franken für Sitz- und Rückenkissen zur Verfügung. Auch die Materialien und Masse mussten gewissen Vorgaben entsprechen. Zusatzelemente wie Beleuchtungen



Sichtlich stolz: die Gruppe fünf mit ihrer Lounge.

Bild Robin Furrer

oder Lautsprecher mussten die Gruppen selber herapen.

Kreative Präsentationen

Am Mittwochnachmittag wars dann so weit: Die Projekte konnten stolzen

Eltern, Berufsbildenden, Sponsoren und Gästen präsentiert werden. In kreativen Präsentationen, Werbespots oder Verkaufsgesprächen stellen die Gruppen ihre Lounges vor, die allesamt auf grosse Begeisterung stiessen.

Mehr Impressionen per QR-Code



Integrierter Grill im Tisch.



Sorgfältige Planung ...



... und Schweißarbeit.

Bilder zvg